

ANNECY-LE-VIEUX

Le voyage était initialement prévu au Canada, mais la faillite de Thomas Cook est passée par là

DL
26/11/20

Les BTS Tourisme de la MFR de retour d'Andalousie

Les élèves de 2^e année en BTS tourisme de la Maison Familiale et Rurale (MFR) d'Annecy-le-Vieux ont vécu une expérience mouvementée.

Depuis 2013, cette section organise des voyages à l'étranger pour conforter sur le terrain les acquis professionnels de leurs études. Et ce n'est pas une mince affaire. Outre l'organisation du voyage qui laisse place à des rencontres professionnelles et parfois au montage d'un projet, il faut aussi financer le déplacement.

Les élèves, en plus d'une subvention de la



Les élèves de retour de voyage, réunis au sein de l'association Tourisme et Avenir, et l'encadrement, ont présenté leur voyage. Photo Le DL/M.K.

Région, doivent trouver de l'argent pour réduire le plus possible la participation personnelle. Les

élèves travaillent à la billetterie d'Andilly, créent différentes animations dont un vide-gre-

niers, vendent du chocolat...

Les budgets s'équilibrent, et la destination

est choisie : ce sera le Canada. Mais coup de tonnerre, le voyageur Thomas Cook ferme brutalement ses portes après avoir encaissé le prix des billets.

Les élèves ont su réagir et un mouvement de solidarité, appuyé par des associations comme l'USAV Football et une cagnotte en ligne sur Leetchi... ont permis de récolter suffisamment de fonds pour partir en Andalousie. Un superbe voyage, plein d'enseignements, qu'ils ont raconté à leurs camarades ce jeudi 23 janvier.

Marc KIEVITCH